

(Ph. : DR)



DELPHINE DELEPAUT

C'est bien connu, hors festivals, les spectacles se font rares en ville l'été. Et les seuls lieux qui conservent une programmation estivale sont souvent les café-théâtres. Parmi ces "stakanovistes" du rire et de la bonne humeur, un nouveau venu, "Les tontons flingueurs" ouvre sa scène à **Delphine Delepaut** que l'on n'hésite pas à comparer - excusez du peu - à l'une des plus talentueuses, une des plus inventives, une des plus drôles de nos humoristes : Valérie Lemerrier. Delphine Delepaut interprète avec un évident talent et une rare justesse un panel de personnages plutôt éclectiques et décalés tels que la présentatrice d'une émission littéraire pour le moins déjantée, une féministe engagée au langage très... fleuri, une transformiste plus vraie que nature, un prof de karaté aux techniques aussi expéditives qu'improbables ou bien encore un curé très... moderne et très... surprenant. La belle se démène comme un beau diable et, au-delà du talent, affiche une personnalité bien trempée et une vraie sensibilité. Elle sait captiver son auditoire, le bousculer avec des sketches où l'humour impose un sens de la dérision sans faille et une irrépressible envie de ruer dans les brancards... Ce n'est évidemment jamais politiquement correct mais toujours intelligent et jubilatoire. Voilà une nouvelle bombe comique qui devrait vous dynamiter, vous ventiler, vous éparpiller de rire, par petits bouts façon puzzle ! comme dirait un certain dialoguiste génial qui n'est pas étranger au "Nom-hommage" de ce nouveau café-théâtre.

Aux Tontons Flingueurs, café-théâtre, 12, rue Romarin - Lyon 1^{er}. Jusqu'au 15 Août. JAF